



“CUANDO HAY DUDA CONTEMPLA A JESÚS”

OBJETIVO: Que los niños puedan aprender que significa contemplada Jesús en las adversidades.

INICIO 

1

Oración Inicial 

Es importante explicar a nuestros hijos que orar es hablar con Dios, inicia orando a Dios con palabras sencillas y pídele a nuestro Señor que pueda el glorificarse a través de esta enseñanza.

2

Versículo clave

Hebreos 3:6 pero Cristo fue fiel como Hijo sobre la casa de Dios, cuya casa somos nosotros si retenemos firme hasta el fin nuestra confianza y la gloria de nuestra esperanza.

3

Actividad de Introducción

Ingresa al siguiente link y alaba con tu hijo: https://youtu.be/KA_svv5diQQ

REALIZA LA SIGUIENTE ACTIVIDAD: Trae una pelota, y cada uno debe ir pasándosela; todos los miembros de la familia dirán características buenas de quien tenga la pelota, y dirán en que situación que ellos recuerden ha mostrado él o ella esa característica. Por ejemplo: amable, cuando su mamá le pidió que le alcanzara las pantuflas. Alegre, cuando llegamos a la casa siempre nos sale a recibir con un abrazo y una sonrisa, etc. Aplicación: cada uno mostramos características, y cada uno nos amamos como somos aun siendo pecadores. Te imaginas Dios que es todopoderoso, amor, santo, santo, santo, perdonador, misericordioso, lleno de gracia; Si lo conocemos podemos confiar plenamente en El, estar firmes en El y descansar en El.

DESARROLLO 

4 Enseñanza 

Ingresas al link y pon la clase a tu hijo: <https://youtu.be/kpOo2GEqJsk>

I. JESÚS ES SUPERIOR A MOISÉS

Hebreos 3:1-3 1 Por tanto, hermanos santos, participantes del llamamiento celestial, considerad a Jesús, el Apóstol y Sumo Sacerdote de nuestra fe. 2 El cual fue fiel al que le designó, como también lo fue Moisés en toda la casa de Dios. 3 Porque Él ha sido considerado digno de más gloria que Moisés, así como el constructor de la casa tiene más honra que la casa.

¿Te recuerdas de Moisés? Él fue el líder del pueblo de Israel cuando Dios los saco de Egipto. Los israelitas lo respetan muchísimo. Y ahora en la carta de Hebreos les están diciendo que existe un hombre que es superior a Moisés. Para ellos, no es fácil creer esto. Les están diciendo que Jesús debe recibir más gloria que aquel que se enfrentó al faraón y los guió a través del desierto hasta la tierra prometida.

Aunque Moisés es digno de honor por todo eso, no pudo realizar algo que es más importante, y es cambiar el corazón del pueblo. Cristo hizo, en la cruz y con su resurrección, lo que ni los ángeles se esperaban, que Dios iba a habitar dentro del ser humano y nos iba a cambiar de una naturaleza pecaminosa a una naturaleza nueva, libre de condenación.

El problema del pueblo de Israel estaba en su incredulidad hacia Dios, y en el camino hacia la tierra prometida, dudaban si llegarían hasta en ese lugar. No le creían a Dios a pesar de que habían visto como los libraba de las plagas y que abriera el mar Rojo.

¿Dudas tú también de que Jesús está contigo en las adversidades?

II. PERMANECIENDO FIRMES MARAVILLADOS DE LA SUPERIORIDAD DE CRISTO.

Hebreos 3:6-11 pero Cristo fue fiel como Hijo sobre la casa de Dios, cuya casa somos nosotros si retenemos firme hasta el fin nuestra confianza y la gloria de nuestra esperanza. 7 Por lo cual, como dice el Espíritu Santo: Si oís hoy su voz, 8 no endurezcáis vuestros corazones, como en la provocación, como en el día de la prueba en el desierto, 9 donde vuestros padres me tentaron al ponerme a prueba, y vieron mis obras por cuarenta años. 10 por lo cual me disgusté con aquella generación, y dije: «siempre se desvían en su corazón, y no han conocido mis caminos»; 11 como juré en mi ira: «No entrarán en mi reposo»

Dios nos manda a que permanezcamos firmes en Él. El pueblo de Israel después de que Cristo había resucitado fue perseguido, y estaba desesperado y con mucha angustia, pero en la carta de Hebreos ellos son exhortados a permanecer firmes, teniendo corazones sensibles a la voz de Dios. A diferencia del pueblo de Israel en el desierto, que fueron incrédulos y por ellos Dios los castigo y no pudieron entrar en el reposo de Dios. En la soberanía de Dios, nosotros tenemos el perdón del Padre por medio de Cristo, Él es nuestro reposo y por medio de Él podemos entrar en su paz de forma gratuita para nosotros, pero a precio de sangre para Jesús.

CONSEJOS FINALES: si te sientes solo y angustiado por los problemas, Dios nos invita a no dudar, porque tenemos en Cristo nuestra pronta ayuda.

CIERRE 

5 Actividad para reforzar el tema de hoy

Realice a su hijo unas preguntas sobre la clase.

- A. ¿Quién fue Moisés?
- B. ¿Qué milagros hizo Dios en el tiempo de Moisés?
- C. ¿Quién es superior a Moisés?
- D. ¿Cómo desea Dios que estemos a pesar de cualquier situación en nuestras vidas?

6 Actividad

Hoja de trabajo: Colorea o pinta las plagas que Dios envió a Egipto para mostrar su poder y Gloria, en los tiempos en que vivió Moisés.

7 Oración Final

Realiza con tu/s hijo/s una oración corta para finalizar la clase dando gracias a Dios por lo aprendido y pidiendo que todo esto puedan ponerlo en práctica cada día.

ANEXO 1.

